

# Halfmeiers: bestes NRW-Paar beim Ranglistenturnier

12. Mai 2004

Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportclub Die Residenz Münster sind am vergangenen Samstag nach Frankfurt gefahren um an der Mammutveranstaltung „Hessen tanzt“ teilzunehmen. Hier wurde für die Senioren I S-Klasse ein Ranglistenturnier veranstaltet. Vier über das Jahr verteilte Ranglistenturniere geben Auskunft über die Leistungsstufe der Paare aus ganz Deutschland. Diesmal waren 88 Paare am Start. Halfmeiers brauchten die Vorrunde nicht mitzutanzen, da sie ein „Sternchen“ hatten, d. h. sie gehörten bereits zu den 12 besten Paaren in der Rangliste. Sie tanzten erfolgreich durch die weiteren Runden und landeten auf dem 7. Platz. Damit waren sie hier das beste Paar aus NRW und haben deutlich den Vizemeister ihres Landes hinter sich gelassen. Von 157 in der derzeitigen Rangliste aufgeführten Paaren liegen sie nach diesem Turnier an 10. Stelle.